

Dringliche Anfrage

der BundesrätInnen Korinna Schumann, Kolleginnen und Kollegen an den Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz betreffend „Versorgungskrise im Gesundheits- und Langzeitpflegebereich“ (4010/J-BR/2022)

Vizepräsidentin Sonja Zwatz: Ich darf die Sitzung *wieder aufnehmen*, und wir gelangen nunmehr zur Verhandlung über die Dringliche Anfrage der Bundesräte Korinna Schumann, Kolleginnen und Kollegen an den Herrn Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz.

Ich begrüße dazu Herrn Bundesminister Rauch recht herzlich.

Da die Dringliche Anfrage allen Mitgliedern des Bundesrates zugegangen ist, erübrigt sich eine Verlesung durch die Schriftführung.

Ich erteile nun Frau Bundesrätin Korinna Schumann als erster Anfragstellerin zur Begründung der Anfrage das Wort. – Bitte.